

Unser CDU-Team

Viermal engagiert für Neuenkirchen

Barbara Westermann (57):

"Verkehrssicherheit verbessern"

Christian Brockschnieder (34):

"Familienfreundliche Bedingungen fördern"

Dieter van Pels (50):

"Dörflichen Zusammenhalt stärken"

Dirk Bunger (49):

"Digitalen Fortschritt meistern"



Über mich

- 49 Jahre
- Verheiratet, zwei Töchter
- Prokurist - Verkaufsleiter



CDU

Neuenkirchen



Dirk Bunger

Heimat. Zukunft. Neuenkirchen.

Dirk Bunger

Ratskandidat Wahlbezirk 7

Feldstraße 32

33397 Rietberg

Tel.: 05244 / 92 80 49

Mobil: 0172 / 5202234

d.bunger@cdu-rietberg.de



Am 13.09.2020
CDU wählen!



Liebe Neuenkirchenerinnen und Neuenkirchener,

Zuverlässigkeit, Engagement, Weitblick, Bodenständigkeit, Anpacken und eine gewisse Portion Humor sind für mich beruflich und privat die Garanten für ein **erfolgreiches und solides Tun**.

Seit 2014 setze ich mich mit diesen Tugenden für **Neuenkirchen im Stadtrat** ein. Ich würde mich freuen, wenn Sie mir am 13.09.2020 Ihr **Vertrauen** schenken und ich weitere fünf Jahre die Interessen der Neuenkirchener*innen des Wahlkreises 7 im Stadtrat vertreten darf.

Ihr Dirk Bunger



Unsere Ziele

Gemeinsam packen wir es an!

- **Schnelles Internet für alle**
- **Verkehrssicherheit steigern (z.B. entlang der Langen Straße)**
- **Radwegenetz in Neuenkirchen ausbauen (z.B. Lückenschluss Radweg Gütersloher Str.)**
- **Ehrenamt und Brauchtumpflege fördern**
- **Moderate Neuausweisung von Baugebieten (Lückenschlüsse)**
- **Moderate Steuersätze für eine starke Wirtschaft und sichere Arbeitsplätze**
- **Kostenfreies iPad für alle Schüler spätestens ab der weiterführenden Schule**
- **Konzept für einen Neuenkirchener Rundweg entwickeln und umsetzen**
- **Dörflichen Zusammenhalt stärken - Neustart für die Maitage**



Stolz auf Neuenkirchen

Unser Ort hat sich toll entwickelt

Neuenkirchen ist aus dem Dornröschenschlaf erwacht. Unser Ort hat sich in den letzten Jahren an vielen Stellen toll entwickelt (z.B. Kirchplatz, Kolpinghaus und Stadlers Garten). Wir können stolz sein, an so einem schönen Flecken Erde zu wohnen. Wir CDU-Kandidaten möchten **an diese positiven Veränderungen anknüpfen**. Lassen Sie uns **gemeinsam die nächsten Schritte gehen** und die Herausforderungen der Zukunft annehmen. Hierfür sind wir für Sie immer ansprechbar!



Dieter Pauleickhoff und Birgit Hesse

"Zusammen mit den Nachbarn der Feldstraße hat Dirk mit seinem Engagement und Organisations-talent unser Schützenfest für uns unvergesslich gemacht. Ganz klar die 'richtige' Wahl!"